

## どんぐり村の こみ・すく通信

令和6年10月10日発行 令和6年度 第14号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

### みんなの学校応援団の活動を紹介<その9>

## 更農高ひまわり迷路に 小学生が参加

小高連携

9月24日、上更別小学校全児童と更別小学校2・3・4年生が、更別農業高校が作成した「ひまわり畑迷路」を訪問し、実際に迷路を体験しました。更農高生と一緒に回った後、更農高で収穫した作物から作ったポップコーンやポテトフライなどをご馳走になりました。小学生は高校生と交流しながらとても楽しい体験をすることができました。



## 先生は更農高生 更小6年生に食育授業



に食育の授業をしてくださいました。これは帯広青年会議所による青少年育成事業の一環で実施できました。

9月25日、更別農業高校生活学科の2、3年生が先生役となって、更別小学校6年生に、フードロス削減をテーマ

授業では、高校生が「毎年全国で約600万トンもの食べ物が捨てられている」とフードロス問題について説明。更農高で収穫した形がふぞろいな豆を使った「更別村原産金時豆酢」など、フードロス削減に向けた取組を



紹介しました。調理実習では、金時豆酢、規格外のジャガイモ、十勝ロイヤルマンガリッツ豚など全て十勝産の食材を使ってポテトサラダとミートボールを作り、全員で会食しました。更農高生は、小学生と接するのが新鮮で良かった。食品ロスを意識するきっかけになって欲しいと感想を話しました。

## おじいちゃん、おばあちゃんと交流

9月26日、上更別小学校の全校児童と祖父母が交流会を開催しました。3、4年生が中心とな



って企画。子どもたちから学校行事などの学校紹介をし、その後上更小児童と祖父母合わせて8チームに分かれ、2チームずつ対抗で、ポッチャの競技に取り組みました。社会福祉協議会の野々村さんやコミュニティナースの今村さん、西上さん、稲本さんも参加され一緒にポッチャを楽しみました。

おわりの言葉で児童代表の松橋さんは、「普段おじいちゃんやおばあちゃんと遊ぶ機会が少ないので今日は楽しかったです。ありがとうございました。」とお礼を述べました。祖父母の皆さんと児童、みんなが笑顔でした。

